## 地域おこし協力隊員が卒業

令和2年(2020年)5月に地域おこし協力隊と して着任した合庭嘉紘さんが、令和5年(2023年) 4月末で3年間の任期を無事に終えました。

退任の辞令を受け取った後、3年間の活動を報告しました。合庭さんは引き続き有田川町に住み、今後は有田みかん農家として独立・就農します。これからの活躍に期待しています。

## 合庭嘉紘さんからメッセージ

みかん農家を国指した3年の研修期間を終 え、無事に独立することができました。

この期間中に自分を支え、応援してくれた方々 には、ただただ感謝の気持ちでいっぱいです。

今の自分をみかんの木で例えると、まだ蕾がついたぐらいかなと思います。これから、花を咲かせ、結実し、結果を出して活躍することで、恩返しをしていきたいです。

みかん農家を目指し、有田川町に移住して本当によかったと思います。これからみかん作りを楽しみながら頑張っていきます。



写真(左から) = 細野産業振興部長、中山町長、合庭 嘉紘さん、妻の合庭愛裕美さん、坂頭副町長



## 合庭安裕美さんからメッセージ

有国川町に移住して気づけば3年。地域の 方々や新規就農の同期にも恵まれ、順調な日々 でした。これからも自分のペースでみかん農家や 有国川町ライフを楽しんでいきます。

## 今年度着任の2人研修、頑張っています!

令和5年(2023年)4月に着任した井上さんと尾形さん。現在、町内で農業研修として防除や改植の作業を勉強中です。「最初の方は、帰宅したら"バタンキュー"ですぐ寝てしまいましたが、今は少しずつ体が慣れてきました」と話してくれます。引き続き頑張りますので、応援よろしくお願いします。



